
PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L' AS VILLENAVE TT

L’ASSOCIATION :ASVTT                                                                                                                         
Au 3 rue Thiers 33140 Villenave d'ornon 

L’assemblée générale ordinaire du club s’est tenue le 09 Février 2024 à 18h30 au 3 rue Thiers à villenave 
d'ornon regroupant les membres du bureau de l'ASVTT et tous les membres de l'ASVTT suite à une convocation 
préalable envoyée par courrier électronique suivant les dispositions des statuts.

161 membres présents ou représentés ont assisté à la réunion sur les 6 membres qui composent le bureau. 
Leur présence a été notifiée conformément aux conditions de quorum exigées par les statuts. La délibération 
est donc valable. En annexe au présent procès-verbal, la feuille de présence est dûment remplie par les 
participants à la réunion.                                                                                                                                           
Monsieur Jean Marc Sibaud conduit la réunion en sa qualité de président de l’association. Il rappelle que 
l’assemblée générale a été organisée en vue de présenter le rapport moral de l'année 2023 avec l’ordre du jour 
suivant :                                                                                                                                                                                     
NOS VALEURS                                                                                                                                                                                                                           
NOS PROJETS, LA POLITIQUE DU CLUB                                                                                                                                                                                   
LE RAPPORT FINANCIER                                                                                                                                                                                                                
LE RAPPORT D'ACTIVITE                                                                                                                                                                                                          
LES PARTENAIRES                                                                                                                                                                                                                      
LES ADHERENTS/LES BENEVOLES

Le président présente l'ordre du jour. Il est lancé selon l'organisation prévue : Nous avons rappelé que l'AS 
VILLENAVE Tennis de Table accueille 300 adhérents fin 2023 dans une salle dédiée, tous les âges sont 
représentés tant en loisirs qu'en compétiteurs. Des remises à niveau de la salle sont prévues notamment des 
Leds en remplacement des néons actuels d'ici la fin d'année. Le rapport financier est présenté par Patrice 
Jouette le trésorier.                                                                                                                                                          
Il présente le compte de résultat 2023,  avec un déficit de 2485€, suivi de la lecture par Cédric Meylheuc du 
rapport des vérificateurs aux comptes, qu'il a réalisé conjointement avec Franck GROU et il propose de donner 
Quitus au trésorier.
Le Quitus a été mis au vote et a obtenu l'unanimité.                                                                                                 
Patrice Jouette présente ensuite le budget prévisionnel 2024, équilibré, qui lui aussi est adopté à l'unanimité. 
Ensuite le budget prévisionnel est présenté avec une augmentation importante de la cotisation, il explique          
cette augmentation!                                                                                                                                                                    
C'est incontournable pour l'une de nos deux priorités, un 3ieme entraîneur !                                                                
Afin d'apporter plus de confort et d’entraînement et surtout d'avoir une meilleure gestion des plannings de nos 
deux entraîneurs actuels.                                                                                                                                                   
Nous expliquons les pistes envisagées :                                                                                                                                   
-L'augmentation de la licence de 25€ pour tous les adhérents sauf pour le baby ping 5€                                         
-Une recherche de nouveaux sponsors pour conforter notre budget prévisionnel.                                                       
-Il est prévu d'ouvrir des créneaux d’entrainement à valider lors d'un prochain CA.                                                      
-Il est aussi prévu de rechercher des mises à disposition (à définir) !                                                                                
Après un débat soutenu, constructif, nous décidons  de soumettre au vote cette augmentation de 25€ !           
L'augmentation de 25€ , pour la saison 2024/2025, a été votée à l'unanimité moins une abstention par  
l’assemblée.                                                                                                                                                                                  
Pour la deuxième priorité qui est, l'achat des 4 tables, nous devons envisager une possibilité d'aide liée ou pas 
par l'adhésion à la Fédération Française Handisport et/ou par le conseil Départemental et très certainement, 
faire une opération Muguet le 1er mai.                                                                                                                           
Dans un même temps nous cherchons les meilleurs prix chez nos fournisseurs habituels (devis en cours).   
L'achat de ces 4 tables a été validé à l'unanimité.                                                                                                                 



Nous rappelons la liste des membres sortants, Thomas Izquierdo, Jean Aldasoro, Patrice Jouette, Jean Marc 
Sibaud . Thomas Izquierdo ne se représente pas !                                                                                                          
Nous notons la démission de Jean Paul Claverie !                                                                                                          
Nous soumettons au vote à main levée pour :                                                                                                                       
Jean Aldasoro, Patrice Jouette et Jean Marc Sibaud, ils ont été réélus à l'unanimité!                                                    
Une demande de Karine Lafon et de Cyril Clément nous est parvenue pour intégrer le conseil d'administration, 
nous soumettons ces candidatures au vote et ils ont été élus à l'unanimité!                                                                  

La recherche de partenaires tant institutionnels que privés est nécessaire pour les objectifs prévus.                 
Une présentation des résultats sportifs détaillée a été faite par Vincent Bourjot.                                                     
Une présentation des résultats du tournoi national détaillée a été faite par les deux directeurs du tournoi 
(Warhel et Steven).                                                                                                                                                              
Nous profitons de l'assemblée pour parler du tournoi Féminin qui aura lieu le 02 Mars prochain.                    
Nous soulignons le rôle primordial des bénévoles et cette occasion nous nommons Karine Lafon et Christian 
Pager comme bénévoles de l’année.                                                                                                                                        

La réunion s’est clôturée à 20h30.

Fait le 09 Février , à Villenave d'ornon

Le Président : Jean Marc Sibaud Le secrétaire :  Denis Naudin


